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JOB DESCRIPTION 


Posting # RI-23-003
Posting Period – March 17 to April 3, 2023
	POSITION:
	ACHWM Summer Student 

Knowledge translation

	
	

	TERM:
	Four (4) Month Contract - Full-time (FTE 1.0) 37.5 hours weekly


	SALARY: 

	Will commensurate with skills and experience


	REPORTS TO:
	Dr. Nancy Young

	
	


Children’s Hospital of Eastern Ontario Research Institute (“CHEO RI”) is the research arm of the Children’s Hospital of Eastern Ontario – Ottawa Children’s Treatment Centre (“CHEO”) and an affiliated institute of the University of Ottawa. CHEO is a beloved institution and workplace that is widely recognized for being an anchor in our community. CHEO RI works to create new knowledge and evidence to support CHEO in its provision of world-class care to our children. Our mission at CHEORI is to connect exceptional talent and technology in pursuit of life-changing research for every child, youth and family in our community and beyond.
The Aaniish Naa Gegii: Children’s Health and Well-being Measure team’s (ACHWM.ca) mission is to empower local services to effectively measure and respond to Indigenous children’s wellness by collaboratively creating and sharing culturally relevant and accessible resources. The initiative leverages web-based methods to serve the internal team as they reach out to new partner communities and share resources broadly. The ACHWM measure is a progressive web application tailored to meet the needs of First Nations, Inuit and Métis children, and supports Indigenous partners to gather local child health data. The ACHWM team is led by Dr. Nancy Young. 

RESPONSIBILITIES 

This Summer Student will work with the ACHWM team to support communities using ACHWM to improve the health of Indigenous children. The student will be engaged in at least one of 3 current research projects and will be required to present results at the CHEO Serge Taillon Summer Student Research Day in August 2023.
· Contribute to a growing body of knowledge in Indigenous children's health

·  Expand your knowledge regarding research practices and knowledge translation incorporating Indigenous wisdom 

· Respond to the need of Indigenous communities and in culturally responsive ways
· Maintain a strengths-based approach across the ACHWM initiative

· Assist in the implementation of the ACHWM with Indigenous partner organizations

· Assist in data entry, transcription and translation

· Opportunity to contribute to a peer-reviewed manuscript 

QUALIFICATIONS, SKILL AND ABILITIES 
The ideal applicant will be able to work independently, and on a multi-disciplinary and dynamic team. The student will demonstrate strong organizational skills, oral and written communication abilities, and have experience using all Microsoft Office Suite applications (PowerPoint, Excel, Outlook). Additionally: 

· Enrolled in a Bachelor’s degree or higher in a health related field
(Preferred)

· Indigenous lived experience or knowledge of Indigenous cultures
(Preferred)

· Minimum of 1-2 years research experience
(Preferred)

· Interest in learning research procedures and guidelines governing 
community-based research
(Essential)

· Proficiency in computer skills (Microsoft Office applications)
(Essential)

· High level of organizational skills
(Essential)

· Excellent verbal and written communication skills
(Essential)

· Demonstrated collegiality, professionalism and collaboration skills
(Essential)

· Proficiency in English (an Indigenous language or French is an asset)
(Essential)

WORKING CONDITIONS 
· 37.5 hours per week - working Monday – Friday

· Some site visits, but primarily remote work. 
OTHER REQUIREMENTS 
· Eligible to work in Canada;

· Compliance with CHEO RI’s Universal COVID-19 Vaccination Policy; and

· Police Record Check.
TO APPLY

Please send a complete CV and cover letter to Sasha McBride, by email to: smcbride@cheo.on.ca
The CHEO Research Institute values diversity and is an equal opportunity employer. We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process and welcome interest from all qualified applicants. Should an applicant require any accommodations during the application process, as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act, please notify Human Resources at researchhr@cheo.on.ca.
The CHEO Research Institute seeks to increase equity, diversity and inclusion in all of its activities, including research, education and career development, patient, family and donor partnerships. We value diverse and non-traditional career paths and perspectives, and value skills such as resilience, collaboration, and relationship-building. We welcome applications from members of racialized minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, persons of minority sexual orientations and gender identities, and others with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities. 
Applications will only be considered from those that are eligible to work in Canada. We thank all applicants for their interest, however, only those invited for an interview will be contacted.

DESCRIPTION DU POSTE 



No d’affichage RI-23-003

Période d’affichage : Du 17 mars au 3 avril 2023

	POSTE :
	Étudiant d’été de ACHWM  

Transfert des connaissances

	
	

	DURÉE :
	Contrat de quatre (4) mois – temps plein (ETP 1.0) 37,5 heures par semaine



	SALAIRE : 


	Proportionnel aux compétences et à l’expérience


	SUPERVISEURE :
	Dre Nancy Young

	
	


L’Institut de recherche du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario (« IR de CHEO ») est l’organisme de recherche du Centre de traitement pour enfants du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario situé à Ottawa (« CHEO ») et un institut affilié de l’Université d’Ottawa. CHEO est une organisation et un milieu de travail que nous chérissons et qui est largement reconnu pour être une source de soutien dans notre communauté. L’IR de CHEO travaille à l’acquisition de nouvelles connaissances et de données probantes pour soutenir le CHEO dans sa prestation de soins de classe mondiale à nos enfants. Notre mission à l’IR de CHEO est de mettre en relation des talents et des technologies exceptionnels, dans le but de mener des recherches permettant de changer la vie de chaque enfant, adolescent et famille de notre communauté et d’ailleurs.

La mission de l’équipe Aaniish Naa Gegii : Children’s Health and Well-being Measure (ACHWM.ca) est d’habiliter les services locaux à mesurer et à répondre efficacement au bien-être des enfants autochtones en travaillant en collaboration pour créer et partager des ressources culturellement pertinentes et accessibles. L’initiative tire parti de méthodes basées sur le Web pour aider l’équipe interne alors qu’elle communique avec de nouvelles communautés partenaires et a distribué des ressources à grande échelle. La mesure ACHWM est une application Web progressive adaptée aux besoins des enfants des Premières Nations, des Inuits et des Métis, et elle aide les partenaires autochtones à recueillir des données locales sur la santé des enfants. L’équipe ACHWM est dirigée par la Dre Nancy Young. 

RESPONSABILITÉS 

Cet étudiant d’été travaillera avec l’équipe ACHWM pour soutenir les communautés qui utilisent l’ACHWM pour améliorer la santé des enfants autochtones. L’étudiant participera à au moins un des trois projets de recherche en cours et devra présenter ses résultats lors de la Journée de recherche des étudiants d’été Serge Taillon du CHEO en août 2023.
· Contribuer à un corpus croissant de connaissances sur la santé des enfants autochtones

· Élargir vos connaissances sur la pratique de recherches et l’application de connaissances intégrant la sagesse autochtone 

· Répondre aux besoins des communautés autochtones de manière adaptée à leur culture
· Maintenir une approche basée sur les forces dans l’ensemble de l’initiative ACHWM.

· Contribuer à la mise en œuvre de l’ACHWM avec les organisations autochtones partenaires

· Contribuer à la saisie, à la transcription et à la traduction des données

· Possibilité de contribuer à un manuscrit révisé par des pairs 

QUALIFICATIONS, COMPÉTENCES ET APTITUDES 

Le candidat idéal sera en mesure de travailler de façon autonome, ainsi qu’au sein d’une équipe multidisciplinaire et dynamique. Il devra faire preuve d’un grand sens de l’organisation, d’aptitudes à la communication orale et écrite, et avoir de l’expérience dans l’utilisation de toutes les applications de la suite Microsoft Office (PowerPoint, Excel, Outlook). De plus : 

· Inscrit à un baccalauréat ou à un niveau supérieur dans un domaine lié à la santé
 (Préférable)

· Expérience vécue à titre de personne autochtone ou connaissance 

des cultures autochtones


 (Préférable)

· Au moins 1 à 2 années d’expérience en recherche


 (Préférable)

· Intérêt pour l’apprentissage des procédures de recherche et des 

lignes directrices régissant la recherche communautaire


    (Essentiel)

· Maîtrise de l’informatique (applications Microsoft Office)


    (Essentiel)

· Excellent sens de l’organisation


    (Essentiel)

· Excellentes aptitudes à la communication verbale et écrite


    (Essentiel)

· Compétences démontrées en matière de collégialité, de professionnalisme 
 
et de collaboration


    (Essentiel)

· Maîtrise de l’anglais (la connaissance d’une langue autochtone ou 

du français est un atout)


    (Essentiel)

CONDITIONS DE TRAVAIL 
· 37,5 heures par semaine – travail du lundi au vendredi

· Certaines visites sur place, mais surtout du travail à distance. 

AUTRES EXIGENCES 

· Être autorisé à travailler au Canada;

· Respecter la politique universelle de vaccination contre la COVID-19 de l’IR de CHEO;

· Vérification du casier judiciaire.

POUR POSER VOTRE CANDIDATURE

Veuillez envoyer un CV complet et une lettre de présentation à Sasha McBride, par courriel à l’adresse suivante : SMcBride@CHEO.on.ca

L’Institut de recherche du CHEO valorise la diversité et agit à titre d’employeur qui souscrit au principe de l’égalité d’accès. Nous sommes fermement engagés à offrir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, dès le processus d’embauche. Nous encourageons tous les candidats qualifiés à poser leur candidature. Les candidats qui auront besoin de mesures d’adaptation durant le processus d’embauche sont priés d’envoyer un courriel aux Ressources humaines, conformément à la Loi sur l’accessibilité pour les personnes en situation de handicap de l’Ontario, à l’adresse suivante : researchhr@cheo.on.ca.
L’Institut de recherche du CHEO cherche à accroître l’équité, la diversité et l’inclusion dans toutes ses activités, y compris la recherche, l’éducation et l’avancement professionnel, les partenariats avec les patients, les familles et les donateurs. Nous accordons une grande valeur aux parcours et aux perspectives de carrière diversifiés et non traditionnels, ainsi qu’aux compétences telles que la résilience, l’esprit de collaboration et la capacité de forger des relations fructueuses. Nous étudierons avec intérêt les candidatures de membres de minorités racialisées, de peuples autochtones, de personnes handicapées, de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, et de toute autre personne ayant les compétences et connaissances nécessaires pour s’engager de manière productive auprès de diverses communautés. 

Seules les candidatures des personnes autorisées à travailler au Canada seront prises en considération. Nous remercions tous les candidats et candidates de leur intérêt, mais nous ne communiquerons qu’avec ceux qui seront invités à une entrevue.


